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ESPA o ABERTO

EDITORIAL

Mofos

o mercado demotos vem crescendo
muito a cada ano, em 1996 eram

fabricadas 67 mil motos por ano, em

2006, a cada 16 dias foram produzidas
67 mil motos. Este crescimento ocorre

em virtude das facilidades que a moto

proporciona aos condutores.A agilidade
no trânsito e a economia de combustível
são os fatores mais relevantes na hora
de optar pela compra de uma moto.

Porém, ela também reserva seus

riscos. A Polícia Militar de Santa
Catarina não tem um levantamento

específico em relação a acidentes de
trânsito envolvendo motociclistas, mas
estima que os condutores demotos estão
envolvidos em pelo menos 80% deles.
Isso não implica na falta de segurança
das.motos, que hoje em dia estão cada
vez mais mode o:(isticadas, mas
sim na falta d no trânsito por
parte dos cond s.

Os motociclistas sabem que correm
muito mais riscos de sofrerem um

acidente fatal do que se estiverem
.

dirigindo um carro, mas mesmo assim

alguns insistemémp�otar "costurando"
os carros, ou pelomeiQ das pistas, e em
altaveloci ô ter consciência

"para não qu cinco minutos e

acabar perdendo a vida.
Não restam dúvidas de que com o

trânsito cada vez mais caótico e

engarrafado amoto irá ganhar aindamais
espaço, mas é preciso respeitar as leis e

os limites de cada veículo.

ASSUNTO DA SEMANA
Quais os motivos que levariam
você a comprar uma moto?

Eu não compraria porque �;a.�...-..
acho a moto mais perigosa

que um carro. Sandra

Teixeira, Caixa de

Restaurante, Margem
Esquerda.

Eu compraria umamoto

por ela ser mais
econômica e por ser mais

fácil de trafegar pela
cidade. Denize Guzii,

Desempregada,
Coloninha.

Eu compraria para
passear no fim de

semana e por ser mais
econômica. Éder

Cavalheiro, Consultor
de M/dia, ltapiranga.

LEITOR

Universidade do Futuro: Questões para reflexão
Muitas das verdades e paradigmas da

educação, válidos até bem pouco tempo
atrás, hoje, na sociedade contemporânea
deste início de século XXI, precisam ser

repensados diante das profundas e

irreversíveis modificações estruturais em

curso. Chegamos num estágio que
precisamos reavaliar tudo aquilo que
estamos fazendo em educação, dentro das
universidades e na realidade fora dos seus

"muros". Exemplos ajudam a elucidar.
Observando o funcionamento da sociedade

produtiva, notamos desde a "morte" das

máquinas de datilografia a sua substituição
por moderníssimos computadores de
última geração. Fazendo uma rápida leitura
dos "cardápios" dos cursos oferecidos

pelas escolas de terceiro grau, descobrimos
que a informática e a globalização estão

sepultando muitos cursos, que sumirão do
cenário brasileiro e internacional, a curto
e médio prazo. Por outro lado, a mesma

revolução tecnológica está fazendo surgir
cursos que sequer imaginávamos
necessários hámenos de unia década atrás.
Citando dois estudos recentes, o professor
doutor Fredric Michael Litto, da Escola do
Futuro da USP, diz que aproximadamente
"70% das carreiras profissionais que serão

importantes por volta do ano de 2010 ainda
não existem" e que "mais de 50% dos

egressos de universidades norte

americanas, nas últimas décadas, têm
'trocado de carreira alguns anos após
completar seus estudos".

E ele mesmo se questiona de como

deveríamos agir no sentido de preparar os

jovens que estão conosco para um mundo
de valores e de trabalho tão diferentes dos
atuais. Nesse cenário, que ele chama de
"sombrio e assustador", não nos restaria

outra alternativa a não ser preparar o aluno

para ser "remador e navegador". Faremos
isso, segundo o doutor Litto, preparando o

estudante para pensar "sistêmica e

ecologicamente". A nova meta da

Educação, ensina, "tem que ser não o que
pensar, mas sim, o como pensar. Processos,
e não produtos, são importantes no futuro,
porque permitem adaptações e atualizações
rápidas". Citando Fritjof Capra, e dois de
seus livros (O Tao da Física e A Teia da

Vida), o pesquisador lembra que os

principais problemas do nosso tempo
precisam ser entendidos de forma
interconectada e interdependente. E, para
isso, nada melhor que recorrer às formas
de pensar "holísticas" e "ecológicas" de

Capra. Pensar holisticamente é aprender a
pensar o todo integrado, e não fracionado,
repartido. Pensar ecologicamente' é
perceber a interdependência de todos os

fenômenos e de como, pessoas e

sociedades, estão integrados e dependentes
de processos cíclicos da natureza. Este

pensamento ecológico e sistêmíco, segundo
o professor da USp, será construído a partir
do momento que .forem desenvolvidas em
nossos alunos capacidades básicas (leitura,
redação, operações matemáticas, escuta e

fala), capacidades cognitivas (pensar
criativamente, tomar decisões, solucionar
problemas, saber como aprender e

raciocinar) e qualidades pessoais (auto
estima, responsabilidade, sociabilidade,
auto-gerenciamento, integridade e

honestidade).

Antonio Milioli Filho, Reitor da
Unesc epresidente daACAFE

Associação Catarinense das Fundações
Educacionais

Errata

Na enquete da edição 357 erramos na divulgação das fotos. Trocamosa foto de
Laudelino Marques com a foto de Valter Maia. Está feita a correção.

OLHAR ELETRONICO
A área de lazer

localizada no bairro

Agªa.s Negras está '\
totálmente abando- �
nada pelo Paço
Municipal. O mato
está grande o que
dificulta o acesso de

quem quer passear e
brincar com seus filhos
no local. Além disso,
o ponto de ônibus em
frente a área de lazer
foi totalmente destru ído, ou por vândalos, ou por algum veículo que ali bateu e o responsável
por este ato não deu a mínima importânciapara o local deixando os restos do telhado do

ponto caídos no chão. Agora a comunidade não tem como se abrigar no ponto e também
não tem como desfrutar da área de lazer que lhes foi proporcionada.

Você também pode ajudar a fazer essa coluna. Mande a imagem de um fato que você acha que é notícia.
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COLUNAm;I!]
Interino

III Esvaziamento - Do encontro de Lula com
os governadores faltou uma maior

representatividade. Apenas 12 governadores
estavam em Brasília. Isto significa que daqui a
um mês, quando Lula e os governadores
voltarem a se encontrar para discutir a pauta de

reivindicações e bater o martelo, o presidente
poderá usar essa falta de união política como

subterfúgio para não ceder.

.•

III Trégua - Areunião dopresidenteLula com
os govemadores nesta semana, emBrasília, não
fugiu muito ao tradicional choro de início de
mandato. Resumidamente, os governadores
querem maior participação nas receitas do

governo e renegociar dívidas. Eles querem, na
verdade, um balão com mais oxigênio já que a

maioria dos governos estaduais - entre eles o

de SantaCatarina -está financeiramente naUTI.

III Lula não lá - A assessoria do Palácio do
Planalto confirmou que o presidente Lula não

comparecerá à sessão especialde iIistalação dos
trabalhos legislativos da 53" legislatura, a ser

realizada no próximo dia 2. O presidente estará

cumprindo agenda de compromissos em São
Paulo. Em seu lugar, Lula mandará aministra
chefe da Casa Civil, Dilma Rousseff.

III Eleição - Após o último debate antes da

eleição que vai decidir o novo presidente da
Câmara dos Deputados, os aliados de Aldo
Rebelo (PCdoB-SP) não têm mais dúvidas: o

PSDB estará com o candidato comunista em

um eventual segundo turno. contra o petista
Arlindo Chinaglia. Apesar de o apoio dos
tucanos ter ido inicialmente para o petista, os
parlamentares pró-Aldo acreditam que a troca

de farpas entre Chinaglia e Gustavo Fruet

(pSDB-PR) durante o debate foi positiva para
Rebelo.

II Educação - O Programa Universidade
Aberta do Brasil receberá até o dia 30 março
projetos de municípios interessados em fazer

partedo sistemaAs localidades escolhidasdarão
apoio aos estudantes e por isso serão equipadas
com laboratórios de informática, bibliotecas e

laboratórios de ensino.

li Beneficios - A Câmara analisa o Projeto
de Lei 7575/06, do Senado, que amplia o

benefício do crédito rural aos quilombolas,
arrendatários de terra, produtores rurais que
trabalhemem regime deparceria e os consórcios
e condomínios agrários. Hoje têm direito ao

benefício indígenas, produtores rurais

extrativistas, produtores de mudas ou sementes'
básicas e de sêmen e embriões e pessoas que se

dediquem a atividades florestais e pesqueiras.

li Patrimônio - A propósito do candidato

governista à presidência da Câmara dos

Deputados,ArlindoChinaglia. Informações dão
contade que seu patrimônio teria crescido 179%
entre 2002 e 2006, já descontada a inflação. Foi
a melhor concentração de renda entre os três
candidatos à vaga. Aldo Rebelo (pCdoB-SP)
teve 45,6% e Gustavo Fruet (PSDB-PR)
contabilizou 41,5%. Outro ilustre petista, o
presidente Lula, teve um crescimento de

patrimônio de 59%.

e-mail: arthur@digitalabc.com.br
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Política
LHS confirma que irá à
Alemanha em março

arço para
trazer empresas
alemãs de alta

tecnologia e

o GOVERNADOR LUIZ

Henrique esteve namanhã de sábado
(27) emPomerode em companhia de
lideranças regionais e municipais e

visitou as instalações da Netzsch do
Brasil, empresa germanica
centenária que há 30 anos faz

produtos metalúrgicos de alta

tecnologia na cidade, empregando
mais de 400 pessoas em suas linhas

de produção. O governador esteve
também na sede da Rexroth Bosch
onde conversou rapidamente com os

dirigentes da empresa e acabou
adiando sua visita em função da

agenda. As duas empresas já
receberam apoio do governo estadual
para ampliar sua capacidade de

produção e geração de empregos no
Estado.

O 'governador e sua equipe foram
recebidos' pelo diretor da unidade
industrial da Netzsch, Silvio
Beneduzzi. O empresário contou

sobre os planos de

expansão da

companhia, que
exportou 35% de
suaprodução no ano
passado para países
como China,
Rússia, Canadá,
Estados Unidos e

também daAmérica
Latina. A empresa
atua na produção de
bombas e sistemas, voltados para os

setores alimentício, químico e

apoiar as
estão a

petrolífero. Luiz

Henrique comprometeu
se em utilizar os

instrumentos

disponíveis para
colaborar com a

ampliação da unidade

industrial, que já foi
beneficiada através do

Prodec. "Somos

parceiros e queremos
contribuir para o

desenvolvimento ainda
maior da região", disse
Luiz Henrique.

O governador
confirmou os planos de
realizar uma missão à
Alemanha na segunda
quinzena de março, com
objetivo de tentar atrair

LHS quer que alemães venham viver em se

empresas de ponta para investirem em

Santa Catarina e se instalarem no Vale
do ltajaí. "Empresas de ponta estão

contribuindo para o

desenvolvimento do

Estado, representam
tecnologia deprimeiro
nível mundial e

pretendemos,
continuar apoiando
isso. Vou à Alemanha

é atrair aposentados alemães para
viver em Santa Catarina durante o

período do inverno europeu ou o ano

todo, "para incorporar pessoas de alto
nível ao nosso mercado", disse ele,
lembrando que a legislação não

permite que os alemães trabalhem

após os 65 anos. LuizHenrique estava
na companhia",do prefeito de
Pomerode Érico Krieck, do deputado
e secretário da Cultura, Turismo e

Esporte Gilmar Knaesel, do
secretário de Desenvolvimento

Econômico, deputado eleito Jean

Kuhlmann, e do secretário de
desenvolvimento regional de

Blumenau, Paulo França.

"

Alemanha

em março para trazer

empresas alemãs de

alta tecnologia e

apoiar as quejá estão

aqui", afirmou o governador.
Um outro objetivo do governador

Candidatos.à presidência da Câmara .em debate
O debate entre os candidatos à

presidência da Câmara Federal na
última segunda-feira (29) acirrou
ainda mais o "racha" na base do

governo, principalmente depois das

declarações finais de Aldo Rebelo

(PC do B-SP), que disputa a

reeleição. Segundo ele, o PT não

merece mais poder dentro. do
Congresso. ''Não creio que se deva

dar aindamais força aumúnico partido. justo não respeitar a decisão do povo
Não julgo prudente para o próprio PT a de fazer do PT um partido forte",
concentração de poderes", disse o atual disse.

presidente da Câmara. Gustavo Fruet (PSDB-PR).
Já Arlindo Chinaglia (PT-SP). procura aproveitar-se da. briga entre

preferiu ironizar as declarações deA1<!Q... os outros dois candidatos. "O debate
''Me sinto homenageado. Éno� que mostrou qual é alógicada campanha:
o candidato que esteja mais na frente uma disputa autofágica na base do
receba essa pressão intensa. Não quero governo. Uma disputa entre

fazer a defesa isolada do PT. Mas não é partidos", afirmou.

JORNAL METAS
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II Recomeço - Os vereadores de Gaspar voltam às atividades

regulares naCâmara amanhã. Retornam os trabalhos remoendo
o processo eleitoral realizado no dia 15 de dezembro passado,
comdenuncia de traídos e traidores, reclamações diversas.Mas
a vida continua, os problemas cruciais da população deverão
ser atacados, superando diferenças e divergências. Napauta de
alguns deles um acentuado processo de fiscalização nesta

segunda metade do mandato de Adilson Schmitt e Clarindo
Fantoni. Corre nos bastidores que farto material explosivo já
está em profunda análise de experimentados' cidadãos ligados
à administração pública.É esperar pro ver!

II Bela VISta I - Nova diretoria daAssociação de Moradores

do Bela Vista promete muito trabalho. Está assumindo com

desejo de fazermuito pelo bairro mais populoso e que convive
com muitos problemas, há muito tempo. O bairro Bela Vista

possui uma das'maiores áreas comunitárias de Gaspar, um
terreno de 50 mil m2, adquirido em 1988 pela Ceval, cedido
em comodato até 1998 e naquele ano transferido

definitivamente, já como Bunge Alimentos, com escritura e

tudo.

III BelaVIStan - Apesar de toda a suadensidade demográfica,
com seus problemas por demais destacados, o Bela Vista vive
no interstício de dois municípios, pertence a Gasparmas sofre
influência e até em alguns casos depende mais de Blumenau.
No quesito empregos grande parte de seus moradores acorre

ao visinhomunicípio para o ganha pão. Tanto que facilmente,
osmenos avisados de fora, confundem esta identidade. Quando
chegam as eleições municipais surgem diversos candidatos a

vereador e a dispersão dos votos acaba inibindo o sucesso dos
, seus postulantes, sem contar os votos dados para os tantos

candidatos de outros bairros. Herculano Weber foi seu

representante por pelo menos três legislaturas. Também Braz

Quintino em 1982 e Paulo Zimmerrnann em 1988. Depois o
Bela Vista elegeu Carl�s João da Silva, o Cassinho, em 1992 e
só teve novo vereador em 2004 com a eleição de Celso de

Oliveira.

.

III Mudanças - O Prefeito Adilson L. Schmitt anunciará
amanhã dia 10, uma nova reforma Administrativa em seu

governo, com a intenção de reduzir despesas, - já um pouco
tarde - principalmente com folha de pagamento e buscarmaior

respaldo e mais eficácia para os próximos dois anos. A

expectativa é grande, alguns comissionados estão de cabelo
empé, afinal aproposta é de extinguir 3 secretarias e 30 cargos.
A mudariça se faz necessária, ou então no futuro restará ao

ch�fe do executivo apenas lamentar ao invés de poder se
orgulhar de ter construído parte da história desta cidade.

III Parado - Assim ficou o trânsito naRodovia Jorge Lacerda
na sexta-feira dia 26. A fila se estendeu por quilômetros, tudo
isso por que os técnicos estavam instalando uma lombada
eletrônica um pouco antes do trevo da Br-101 em Itajaí.
Sabemos da importância deste controlador de velocidade, mas
parar o trânsito intenso, para instalar o equipamento numa

sexta-feira às 18h, é nomínimo falta de bom senso e respeito
com a população.

e-meit: pimenta@jornalmetas.com.br
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Nova diretoria assume

CPV na festa de 1 O anos
Direto ao Assunto

Domingo (28) foi dia de come
morar 10 anos de muito vôo e

fortalecimento da prática do
parapente em Gaspar.

o CLUBE DE Parapente do Vale (CPV)
comemorou, domingo (28), 10 anos de

fundação. Nas homenagens pela
comemoração de uma década não

podiam faltar os nomes daqueles que
fizeram parte da história da entidade.
Foram homenageados: O 10 presidente
do CPV, Ciro Beduschi e José Carlos,
piloto, ambos falecidos no ano passado.

Também receberam homenagens a

Prefeitura de Gaspar e o PX Clube de

Gaspar.
A solenidade realizada no Hotel

Rauls serviu -também para celebrar a

posse da nova diretoria. Sérgio Spengler
recebeu a presidência de Edson dos

Santos, seu antecessor e comandará a

entidade no biênio 2007/2008.
Além de Sérgio também foram

empossados: vice-presidente Gilmar
Gonçalves, Bernardo Miguel, diretor
técnico, Klaus Hund, tesoureiro, Eduardo
José Felaço, secretário e Dimas Melato,
diretor de eventos.

O CPV quer em 2007 se aproximar
ainda mais da comunidade local e criar
uma identidade dos moradores do bairro

com o clube.
No local onde já se encontra um

parque com brinquedos, aberto ao

público externo, está prevista a instalação
de uma tirolesa. Outra ação que a

diretoria desej a realizar é de oferecer
treinamento para os garotos do bairro
Bom Jesus. Eles receberão cursos de uma
fornecedora de material para o vôo livre,
situada em Jaraguá do Sul e aprenderão
técnicas de dobragem dos parapentes e

auxílio aos pilotos.
A preocupação com segurança

também está nos planos da CPV, a

Aquele que h"bita no esconderijo do AIUss_mo,
à s<>mll),ra 80 Tedo-Podel"o$o descansará.

SahllO 91-1

A família de Ida Sansão, ainda
consternada pelo falecimento

ocorrido no sábado dia 27 de janeiro,
agradece a parentes e amigos pelo
gesto de solidariedade, carinho e

atenção, em especial os Bombeiros,
Volnei e Alves e também aos

Bombeiros Comunitários Scheila e

Seberino (Gambá), a dedicação do
sr. Selicio da Central Funerária de

Gaspar, o apoio e carinho do
sr. Quinha Corrêa Ministro da Palavra

(Com. Santa Terezinha).
E convida para a missa de sétimo
dia, que será realizada na próxima

sexta-feira dia 2 às 19 horas
na Capela Santa Terezinha.

Então minha alma se regozijará no Senhor;
exultará na sua salvação. Salmo 35-9

Forno a Lenha

I:Inxm1ID úl] []lJ#@� .��!qjk_
Rua Anfil6quio Nunes Pires, 19 (Em frente à Vmeplast)

entidade que fazer uma parceria com a

Polícia Rodoviária Estadual para serem

ministrados cursos de primeiros socorros.
Assim como clínicas de vôo com

profissionais do vôo livre, para cada vez
mais contribuir para o desenvolvimento
do esporte.

Todas essas metas já serão discutidas

logo na primeira semana de fevereiro

pelos novos diretores. O primeiro evento

organizado pelo clube, esse ano, será uma
das etapas do Campeonato Catarinense
de Parapente, que acontece em maio no

Morro do Pelado em Gaspar.

Trabalhando com Qualidade

R$ 20,00
R$15,00
R$14,OO
R$12,OO

stJLTEMPEB
v O R O S

Temperados - Tampos· Laminacos- êox - Fachadas

a 3397-2156/9979-7594
Rua Pa:raioo doo. Pôneis, t55 - Broco O - Gaspar - e-m�iI: sultemper@:tarra.com.br

Por Julio César Bridon dos Santos

do livro "CAMINHOS DA PAZ"

Pizza Gigante
Pizza Gral\_de
Pizza Média
Pizza Pequena

45clti'
35em
30em
20em

"SERENAR"

De todas as coisas belas que
aprendi,

uma se sobressai a todas elas:"A
serenidade" .

"Concede-me, Deus,o dom de ser

sereno,
de entender e compreender a todos

aqueles
que não conseguem serenar suas

vidas".

Dá-me a serenidade para aceitar
todas as coisas

que já aconteceram e que me são
muito difíceis
modificar.

Dá-me,porém,a coragem para
modificar aquelas

que posso modificar e sabedoria

para distinguir
umas das outras.

Tendo eu a capacidade infinita,sei
que posso

aceitar todas as coisas que não me

sãopossíveis
modificar,

também sei,porém,que,com esta

mesma capacidade,
posso e devo modificar tudo aquilo

que estiver a
meu alcance.

Sendo eu um ser com mente

infinita,
possuo a capacidade necessária

para aceitar e
modificar tudo aquilo que esteja a

meu alcance.

bridontàterra.com.br
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Geral
Inicia hoje pavimentação na José
Honorato Muller, no Coloninha

Direto ao Assunto

Prefeito Adilson Schmitt irá assinar hoje a Ordem de
Serviço de pavimentação das ruas JoséHonorato
Muller, Frei Antonino, Arnoldo Koch e a "rua da
balança", no bairro Coloninha.

PARTE DOS RECURSOS do
Governo Federal captados pelos
técnicos da Prefeitura irão

possibilitar novas melhorias na

cidade de Gaspar.
Quatro ruas serão pavimentadas
no bairro Coloninha. A notícia
será dada oficialmente pelo
prefeito Adilson Schrnitt hoje
(31), em cerimônia a ser

realizada às 8h30min na Rua
José Honorato Muller, uma das
vias que deve receber a camada
de asfalto.

Além da José Honorato

Muller, também serão

parcialmente pavimentadas as

ruas Frei Antonino, Amoldo
/

Koch e a conhecida 'rua da

balança'. No total, mais de R$
170 mil custearão a obra,
programada para ser concluída
até março.

i

Hoje o prefeito assinará a

Ordem de Serviço e a entregará
aos responsáveis da empresa
Setep Topografia e Construções
Ltda., de Criciúma. "Sabemos o
quanto o bom funcionamento do

tráfego do municrpio é

importante. A pavimentação
dessas ruas trará os benefícios
necessários aos moradores,
principalmente àqueles que
utilizam o transporte coletivo, e
também organizará um dos

JORNAL METAS
31 de Janeiro a 2 de Fevereiro de 2007

portais de entrada da cidade, já
que por lá transitam os visitantes

que chegam aGaspar através do
transporte urbano e

interestadual", especifica

Schrnitt.

Preparando o local para
receber a obra, o Serviço
AutônomoMunicipal de Água e

Saneamento (Samae), efetuou

melhorias na rede de água que
passa pela rua e a Secretaria de
Obras também auxiliará nos

trabalhos, fazendo ligações
secundárias para o esgoto pluvial.

Adilson fará mudanças em sua administração
O prefeito deGaspar,Adilson

Schmitt fará uma reforma
.administrativa em seu governo.
A reformulação implicará na

extinção de três secretarias, que
serão agrupadas às demais
existentes. "Os serviços não
serão encerrados, apenas serão

agrupados com outros", afirmou
o Diretor de Comunicação de

Gaspar, Murilo Mondini. A

apresentação de quais serão essas

secretarias ocorrerá amanhã (10),
a partir das 8h no auditório da
Diretoria de Trânsito de Gaspar
(Ditran). Com essa medida cerca

de 30 cargos devem ser extintos,
alguns deles atualmente ocupados
e outros que foram criados porém
não estavam ativos. Segundo
Murilo, o principal motivo para
esta reforma foi o Termo deAjuste
de Conduta, recebido pela
prefeitura no ano passado, para

contratar 130 funcionários na área
da saúde. "Antes esses

funcionários eram terceirizados 'e

agora passaram ao comando do

município, o que acarretou em um

aumento nos encargos e ocasionou
esta reformulação", explicou o

diretor. Outro fator é a arrecadação
que não se comportou como

esperada. De acordo com dados da
assessoria de imprensa da

prefeitura, em 2005 a arrecadação

ficou abaixo do esperado e em

2006 ela caiu ainda mais. Outro
motivo para esta reformulação é a

necessidade das contrapartidas. "O
setor de planejamento trabalhou
muito forte na busca por
convênios, que demandam de uma

contapartida. Então para poder
honrar as contrapartidas e não

perder os convênios que ainda irão
chegar precisamos dar uma

enxugada no orçamento", ressalta

Mutilo. Para que estasmudanças
não prejudiquem os serviços
prestados à comunidade, o

prefeito Adilson Schmitt conta
com o apoio dos comissionados
que ainda vão permanecer em
seus cargos e principalmente
com a compreensão e

cooperação dos funcionários
efetivos da prefeitura, que hoje
corresponde a maior parte do
funcionalismo público.
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Novas normas para o uso
de engate já estão em vigor

Desde 27 de janeiro engates como esse não são mais permitidos

Narmas são
I'enas para

veículos cl., té
3,5 tonelãc

EM VIGOR DESDE 27 de janeiro as

novas normas do Conselho Nacional de

Trânsito (Contran), através daResolução
197, publicada em julho do ano passado,
já estão sendo fiscalizadas nas ruas da

cidade pelos órgãos competentes.
Entre as novas exigências estão a

obrigatoriedade de

instalação elétrica, corrente
de segurança e esfera

maciça. O descumprimento
dessas normas. implicará
em multa R$127,69.

A medida vale para
automóveis de até 3,5
toneladas, como carros de

passeio, caminhonetes e utilitários e foi

tomada com intuito de evitar o uso do

equipamento para fim estético ou para

proteger de colisão traseira.

A partir desta resolução para ter a

instalação regulamentada, o veículo tem

que possuir uma declaração do fabricante
ou do importador que é dotado de

capacidade de tracionar reboques.
Os veículos que possuem o

equipamento de fábrica estão isentos de

qualquer adequação, pois já atendem as

normas de segurança. Porém as empresas
automobilísticas, fabricantes e

instaladores ainda receberão outras

determinações até 2008.

Os estabelecimentos que fazem esse

tipo de serviço já estão adequando os

engates. O custo é inferior à multa caso

mantenha o engate irregular. A capa de

inox com pontas arredondadas custa, em
média, R$ 30,00 e a instalação elétrica

R$ 50,00. Quem preferir
comprar um novo engate o

preço varia de R$180,00 a

R$230,00, mas o equipa
mento já vem adaptado às

novas normas.

Segundo o proprietário
da Zeca Acessórios,
Juliano Simon, a procura

tem sido muito grande. Os funcionários
chegam a receber cerca de 30 ligações

.

por dia, com dúvidas sobre as novas

normas e como fazer para corrigí-las. A
loja está atendendo de 10 a 12 carros

diariamente. Porém devido ao grande
número de serviços, eles só estão

atendendo com hora marcada. Outro

problema é que a capa de inox, segundo
Juliano, está eni falta no mercado.

Por isso se você tem dúvidas se o seu

engate está de acordo com as novas

normas do Contran ou precisa de

adaptação,' procure um local

'�specializado.

Engate adequado às nonnas do Contran

As novas normas:

• A esfera deve ser maciça

• Deve haver tomada e instalação
elétrica para conexão com o

reboque (para que ele possa emitir

as luzes de freio, pisca - alerta etc.)

• Dispositivo para fixação de

corrente de segurança do reboque -

Ausência de superfícies ou cantos

cortantes na haste de fixação da

esfera

• Ausência de dispositivos de

iluminação (alguns modelos

incluem uma luz de segurança
acoplada, e alguns proprietários
instalam iluminação junto ao

engate. Como ainda não há

regulamentação para esses

dispositivos nenhum deles será

permitido por enquanto).

• Trânsito "III" - Porte dos

documentos obrigatórios:
Não importa a que distância será o

local que iremos c0l!l os nossos

veículos, não podemos em hipótese
alguma esquecer dos documentos que
a legislação exige que devamos portar.

O Artigo 232, do Código de

Trânsito Brasileiro, prevê a restrição
da direção ou condução de veículos

sem os documentos de porte
obrigatório. Não se trata da falta da

habilitação para conduzir, ou do

registro, ou do licenciamento do

veículo e outros, cujas figuras já
aparecem reguladas nos Artigos 162

e 230, V, do Código, com penalidade
bem mais grave.

Documentos de porte obrigatório
são: o Certificado de Licenciamento

Anual (podendo ser cópia autenticada
pelo Órgão de Trânsito, que expediu
o documento), a Carteira Nacional de

Habilitação ou a Permissão deDirigir,
o comprovante do pagamento do

Imposto sobre Veículos e o

comprovante do Seguro Obrigatório,
segundo os Artigos 133, 141 e 159, §
1°, do Código e a Resolução 13, de 6/
02/98. Observando, no entanto que o

Certificado de Licenciamento, contém
as anotações do pagamento do

imposto e do seguro.
Paraque as pessoas evitemreceber

multas em razão da falta de alguns
desses documentos citados, devemos
ter sempre emmãos, pois do contrário,
as autoridades de trânsito deverão

fazer cumprir a legislação em vigor,
pois tal documentação comprova que
o veículo encontra-se em tese

devidamente em dia.

e-mail: capitaomarafioti@yahoo.com.br

... JiJ
.:1' ADMITE-SE

17JYZ' TÉCNICO EM INFORMÁTICA
CPD/,P/I?dI?PilO/P/.IIt'I?SSIJ

m

•

'1 Experiência Mínima de 1 ano.

Interessados falar com Juliano pelo Fone: 3397 1555

... ··�RECR'S
TRANSPORTES E LOGlsrrCA

--==*****

Paixão em transportar
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Parapente: Esporte, turismo e lazer
Direto ao Assunto retorno financeiro é ainda maior.

Na maioria dos casos os

competidores não viajam sozinhos,
com eles vêm as esposas, filhos e

amigos. Em um campeonato Sul

brasileiro de Parapente, que conta com

competidores nacionais e

internacionais, chega amobilizar cerca

de 400 pessoas na cidade.

Se pensarmos que cada quarto de

hotel acomode em média quatro
pessoas, teríamos uma ocupação
durante a realização do evento de mais

de 100 leitos.

Uma das pessoas que investe nesse

turismo é o empresário
do ramo hoteleiro Sérgio
Spengler. Além de ser pi
loto, Sérgio foi novamen
te eleito presidente do

Clube de Parapente do

Vale (CPV) e é visionário
. quanto à prosperidade
que esse nicho de

mercado pode proporci
onar. "Estava na Ia etapa

ao Sul-brasileiro de Parapente; em

Sapiranga (RS), quando conheci esse

grupo de suíços. Eles viajam o mundo

todo só com intuito de voar.

São pessoas de todas as classes

sociais que juntam dinheiro durante o

ano para viajar. Convidei o grupo para
fazer um vôo aqui em Gaspar."

Spengler ainda ressaltou que o

poder público demonstrou bastante

interesse em estreitar os laços para que
possam cada vez mais "Tour de vôos",
como são chamados esses roteiros,

o esporte já é famoso na

região, mas pode atrair ainda
mais turistas para a cidade de

Gaspar em busca de bons vôos.

o PARAPENTE HOJE em Gaspar já
faz parte dos roteiros do Turismo de

Aventura, mas cada vez mais pilotos
europeus vêm experimentar os ventos

da região. Um grupo de: 15 suíços � um

alemão estiveram na última sexta-feira

(26) decolando do Morro

Pelado. Após voarem em

Sapiranga (RS), Santo
Amaro da Imperatriz e

Floripa, eles chegaram a

Gaspar.
Só esse início de ano

este já é o segundo grupo
de europeus que visita a

região com um único

propósito: voar.
E quando não há condições para eles

realizarem esses vôos? Eles vão embora

da cidade? Claro que não. Ocupam os

hotéis por onde passam, desfrutam a

culinária local, visitam as cachoeiras e

parques aquáticos e gastam dinheiro na

cidade.
Mercado ainda em expansão no

Brasil, esse tipo de turismo tem que ser

visto com bons olhos pelos empresári
os, comerciantes e os dirigentes locais.

Quando a cidade recebe competi
ções internacionais e de grande porte o

tre 2006 e

o de 2007,
cinco grupos
europeus
visitara

Gaspar

serem trazidos aqui para Gaspar:
A realização de grandes

eventos esportivos já mos

trou como atrai público
de todos os lugares para
as cidades onde são re

alizados. Tire como

exemplo, o Grande

Prêmio de Fórmula 1,
em São Paulo e OWCT

de surf, em

Florianópolis. Sem con

tar a visibilidade na

mídia que essas cidades

recebem.

Hoje Gaspar tem ca

pacidade de investir nes

se tipo de turismo, pois
conta com boa estrutura

hoteleira. Mas não são

apenas os gringos que a

cidade quer receber.

O turista nacional

também tem muito para
descobrir sobre as

belezas/do "coração do

vale." O mesmo vale

para quem mora aqui
ou em cidades

vizinhas.

O parapente pode
parecer um esporte
caro, mas todo equi-
pamento para
iniciar na

modalidade custa

em média R$
2.000,00, um vôo

duplo custa hoje R$
80,00. Com

planejamento não é

impossível dar asas

aos sonhos.
No Morro Pelado

pode-se fazer vôo du

plo acompanhado de

um instrutor e também

Sérgio Spengler ,,-retende
aumentar ainda mais o

intercâmbio com pilotos de
outros países

cursos para se tornar

piloto da modalidade.

Quem quisermarcar
um vôo cu saber mais

informações pode pro
curar a Escola de

Parapente Tribo do

Vento no telefone:'

99805215, instrutor

Beto, ou pelo site

O Sec. de Turismo Marcelo Schimtz(2!! D, em pé) acompanhou o grupo na visita a Gaspar www.cpvgaspar.com.br

/
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SOCIAL

Foro: Cine Falo Mary

JORNAL METAS�
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Na bela Igreja Matriz São Pedro Apóstolo de

Gaspar, no dia 27, Tânia e Renato uniram-se

�os laçosmatrimonias. Commuita descontração,
recepcionaram convidados na Soco Canarinhos

para comemorarem este momento tão

significante em suas vidas.

Bodas de Ouro roto: Cine Falo Mal}'

Luiz e Paula do Braço do Baú, demonstraram no dia 28, um
belo exemplo, completaram 50 anos de vida familiar. A

celebração com muita fé, foi na Capela Nossa Senhora da
Glória e a comemoração com familiares e amigos no salão de

festas da Capela. Que Deus continue abençoando vocês!

2 de fevereiro. "Que sua

carreira seja iluminada por'
Deus, felicidades e sucesso,
você batalhoue conseguiu."
Com carinho de Bdilar, Ivete,
Juliano e Meire.

Jpliano Chiesa..Jrácolar gra;u no dia 3
de fevereiro em :Engen1l::ui,a Civil pela
Purb emBlumenáu e recebe umamen-

Churrascaria
Rodovia BR 470 • Km 39 - Gaspar

tr- 3332-1469

Fofo: Cine Foto Mary

No dia 27, Priscila e Dorival deram o sim
-

definitivo. Acerimônia religiosa foi na Ca
pela Santa Luzia de Ilhota. A bela recep

ção, na Assoe. da Prefeitura de Ilhota. Fe
licidades aos recém casados! ! !

Sônia e Luis
"O valor das coisas não está no tempo
que duram, mas na intensidade com que
acontecem. Por isso, existem momen

tos inesquecíveis, coisas inexplicáveis·
e pessoas incomparáveis como vocês.
Parabéns pelos 27 anos de casados co
memorados no dia 26. Amamos
vocês!" Suas filhas Juliana e Rita, sua
neta Náthally e seus genros Gil e Eder,

Foto: Divulgação

Foto: Divulgação

Quem está aniversariando hoje, 31, é

Eligia Luci Schafer, quem manda os pa
rabéns neste dia especial, é o esposo
Gregório, suas filhas Lisley e Lislane, seus
genros Alexandre e Eduard e seus queridos

i netinhos Igor e Emily, "Seja sempre assim
alegre, conquistando as pessoas com seu

i

jeito divertido de viver a vida, com muita
I saúde e toda a felicidade do mundo! Você

; é iluminada! AMAMOS VOCÊ!"

A dedicada Aglae Nazario de

Oliveira trocou de idade no

dia 29. Seu esposo Vereador
Celso de Oliveira e sua família
desejam à mãe, sogra e esposa,
muitas alegrias por mais esta

passagem. Felicidades!

\De Segunda a Sábado no

�lmoço e Jantar
qJuffet ;:RJ 9,00
espeto Corrido �.$16,00

e no domine.o, .

preços promoctonalS
SobremesaBrátis

NAo FECHAMOS PARA O ALMOÇO

ACESSÓRIOS
Rua Frei Solano, 140· Centro

Segunda a S xta das 08:00h à 18:00h
Sábado não há expediente. (E.cevA., do Çhav$iro)
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De mãe para
filha...

"Quem esteve de aniversário

ontem dia 30, foi Lucímart
Schramm. "Amizade é algo di

vino; quem tem um amigo de

verdade sabe do que estou falan

do. Amigo ... Aquele que voajunto
com você em seus sonhos, em
seus medos ... Não posso retribuir

toda a alegria que me proporcio
naste nesse tempo de amizade.

Aliás posso sim, sendo pra você

o que és pra mim. Feliz aniversá

rio ... Quem a parabeniza e lhe deseja milhões de felicidades é sua amiga Eliana.

Foto: Divuigaçâo
,

"Gostaria de

parabenizar
meu bebê
Karen de Oli
veira que co

lheu 21 botões
de rosas no dia

29." Desejam
felicidades sua

querida mãe

Cida, seu noi
vo Maicon, sua afilhadaNicole, suas irmãs Kátia
e Karina e seu sobrinho Eduardo. "Nós te

amamos muito!" Toda a felicidade
do mundo para a

maravilhosa Ana
Paula que neste

dia IOde feverei
ro completa 18

anos. Para

ela pareceu a

demora eterna

completar a

maioridade,
porém felizmente

chegou e agora é

só alegria.
"Te amamosmuito, de seu pai, mãe, irmãos e noivo. Curta
bastante esta importante nova passagem na tua vida."

De bem com a vida...

. "

o o ularDado Schwartz fez
um

Para comemorar-seu alllversano, lhP p
unindo assim familiares e

.

Verme a, re
animado encontro na praia .

I ue realmente merece ser
. Aniversário é uma data especla q

_

amigos- ,

comemorada. Parabéns Dado.

Fotos: Divulgação_

Domingo, 28, O pequeno Vinicius Muller
completou 8 anos. Quem parabeniza é sua

mãe Kéllen, sua vovó Márcia e suas tias
com desejos de muitas felicidades e que
seus sonhos sejam todos realizados.

Para registrar a presença de pessoas ilustres na região, Kelly (Kelly Cabe

los) posa com o astronautaMarcos Pontes e com a Embaixadora Mundial da

Paz, Delasnieve Daspet em um "gigantesco" e conceituado encontro;

-,

Parabéns ao

:
-

Nícolas Testoni
,J que no dia 28,
completou um

mês de vida e já
trás muita alegria
a todos que o

rodeiam. Os pais Maurício e Gisele parabenizam
o sapequinha Lucas Gabriel Zermiani
pelos seus 2 aninhos que completou no

domingo, 28. Felicidades a toda
família!!!

JORNAL METAS�
31 de Janeiro a 2 de Fevereiro de 2007...

Por Juliana P.
Z. Deschamps

• Carnaval
Blocos de Bombinhas se prepa-

- ram para mais um movimentado

Carnaval. Este ano a idéia ela Se

cretaria de Turismo é difundir o

Carnaval em Família, com isso

pretende melhorar a freqüência,
eliminando os baderneiros e

aprontadores.
_o,

-

• Dia do Jornalista - 29 de

Janeiro
É o dia daqueles que costumam

transpirar informações, que traba
lham diuturnamente em busca do

fato pelo grande, imenso além de

gigantesco prazer de informar. A

esses jornalistas profissionais o

nosso grande e fraternal abraço'.
Nossos aplausos a esses incansá

veis Colegas do Quarto Poder.
Jefferson Severino - Jornalista -

" ._

ACI - Assoe. Cat. Imprensa

• Programe-se
Está chegando o tão esperado Fru
tos do Mar da Churrascaria

Raul's, será no dia 9 de feverei
ro. Reserve já sua mesa e não

fique só com água na boca!!!

• Aniversário
Dar os parabéns ou desejar feli
cidades para uma pessoa tão es

pecial como esta, é até difícil.
Não tenho palavras para expres
sar o quanto és importante na

minha vida e na existência deste
conceituado órgão de imprensa.
Parabéns Beto pelo seu aniversá

rio (29/01) e por você existir em

nosso meio, fazendo o bem para
tantas pessoas. Que você conti

nue distribuindo alegria por onde
passa e que os ensinamentos dei

xados pelo filho de Deus sejam
nossa lição de vida.

• Aniversariantes
Amanhã o dia é ainda mais espe
cial para, Vanessa, dia 10 (CDL -

-

Gaspar) e para Elba (Cine Foto

Mary). Sucesso e muitas felicida
des!!!

• Pense nisso

"Sempre que você ouvir os dois

lados de uma mesma estória, se

convencerá que existe ainda mais
nela do que apenas estes lados."
Frank Tyger

Até sábado!!!

juli@jornalmetas.com.br
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CULTURA- & LAZER

Cinema

A Grande Família

A série de TV "A

Grande Família"

conquistou o Brasil

com muito humor,
falando dos problemas

cotidianos de um jeito leve e

divertido. O programa se tomou um

dosmaiores sucessos da telinha, sempre com
um texto deprimeira, umelenco afinadíssimo

e uma produção de grande qualidade. Com
tanto sucesso, essa família provou que veio

mesmo para ficar. Desta vez, eles estão

chegando à sua casa com seis episódios
hilários nabagagem você vai rircomonunca!

Ao retomar do enterro de um colega de
repartição, Lineu (MarcoNanini) se sentemal
e vai ao médico, de onde sai com a certeza

quase absoluta de que morrerá em breve.

Deprimido, ele esconde a situação da família
e desiste de ir ao tradicional baile onde

começou a namorar Nenê (Marieta Severo).
Sem entender o que está acontecendo,

Nenê decideprovocar omaridoe convidaum

Filme conta a história de Nêne e Lineu
-

ex-namorado, Carlinhos (pauloBetti), para
o baile. A chegada de Carlinhos atiça
Agostinho (pedro Cardoso) e Tuco (Lúcio
Mauro Filho), que buscam algummeio de

aproveitar dele, além de atrair a atenção de
Marilda (Andréa Beltrão), que deseja
conquistá-lo. A situação piora ainda mais

quandoMendonça (Tonico Pereira), colega
de trabalho de Lineu, tenta melhorar seu
ânimo ao tentar envolvê-lo com uma nova

funcionária, Marina (Dira Paes).

"Não confundas o amor com o delírio da posse, que
acarreta os piores sofrimentos. Porque, contrariamente à

opinião comum, o amor não faz sofrer".

Música

o Mágico - Norberto
Noleto - Preço: R$
22,50 • Gravadora:

Asin. Neste CD o

cantor e compositor
Norberto Noleto

apresenta 12 faixas inéditas e autorais,
com 'participações especiais de Zeca

Baleiro e Rita Ribeiro.

Negra Li - Negra Li -

Preço: R$ 21,90
Gravadora: Universal
Music. 14 faixas,
incluindo as destacadas

"Ninguém Pode Me

Impedir", "Chegou a Hora" e "Meus

Telefonemas", com participação
especial de Caetano Veloso.

Studio 1 - All Saints -

Preço: R$ 33,50
Gravadora: EM!. 12
faixas inéditas com o

melhor da pop music,
todas produzidas por

Greg Kurstin e Rick Nowels, incluindo
''Too Nasty" e "Heli No".

(Antoine de Saint-Exupéry)

Literatura I
Os gatos - DavidTaylor
Preço: R$ 69,00 -

Editora:

Melhoramentos. Umguia
prático com histórico,
características e fotos de

mais de 80 raças.

Orientação passo a passo nos cuidados

essenciais com seu gato.

Filosofia do tédio - Lars

Svendsen - Preço: R$
29,00 - Editora: Jorge
Zahar. O livro investiga
uma das preocupações
centrais de nossa era ao

sondar a natureza do

tédio, quando ele se origina, como nos

aflige e por que.

Como se tornar um

líder servidor- James C.
Hunter. - Preço: R$19,90
- Editora: Sextante. O

livropretende compilaros
princípios da liderança
servidora e proporcionar
um guia que facilite a aplicação desses j'princípios em sua vida.

o _ •• _. "_' ••• _ .... _ •• __ •• • _ •• _,_., •••• _ ••• _._ ••• _ •• _ ••• __ • __ •••• _...... _ ••••••• _ •• ,., •• _"'_,
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"
Áries: As energias estão

totalmente favoráveis à
estabilidade de uma relação

já existente. No trabalho, não aja pelo
impulso. Seja cauteloso pois omomento
requer bom senso.

Touro: Que tal colocarumas
flores, ou um incenso no

ambiente onde passa amaior

parte de seu tempo. Isso
deixará vocêmais leve. Esteja aberto ao

novo e ao improviso.
Gêmeos: Saiapara se divertir,
paquerar, e quem sabe,
encontrar a pessoa de seus

sonhos. Viva as experiências
que a vida tem colocado no seu caminho.
Através delas você pode se estruturar.

'\;�..? Câncer: Tudo que você
(7 '1\ desempenhar com harmonia

e prazer, colocando suas mais

legítimas sensações, com certeza lhe

trarão um resultado favorável para seu

sucesso profissional.
Leão: Você está mais

inspirado e sabendo lidar com
assuntos de trabalho e de

relacionamento de maneira

mais equilibrada. Mostre através de

palavras quem você realmente é.

Virgem: Se você ficar

exaltando o que considera

ser defeito em você, não será

a pessoa tão atraente que deseja ser para
conquistar quem você está a fim. Olhe
mais para as suas qualidades.
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Horóscopo
Libra: Embora muita coisa

esteja acontecendo aomesmo
tempo, o_ momento está

positivo para seu crescimento
profissional. Dedique uma parte do seu

tempo fazendo exercício físico.

Escorpião: Procure fazer

com que a pessoa amada

entenda sua necessidade de

isolamento nesse momento.

Se tiver algum investimento para fazer,
siga a sua intuição.

Sagitário: Sua preocupação
está voltada para os

relacionamentos. Uma

amizade colorida pode estar
tomando uma forma diferente. Tente

controlar sua ânsia de aventura.

Capricórnio: Seu jeito
protetor e um tanto paternal
em relação 'à pessoa amada,

favorece um relacionamento já
existente. Aproveite o pique e a fase

positiva para concretizar seus planos.

Aquário: Apesar de sua

dificuldade nas relações
mais íntimas, saiba que tudo
tem sua hora de acontecer.

É necessário alguém que tenha novas

idéias para que algo de novo se realize.

Peixes: Com certeza, você
terá boas idéias sobre algo
novo, criativo e que

agradará a sensibilidade de seus

clientes. Dê vazão à sua criatividade.

Click - O estressado Michael não
tem tempo para sua esposa e filhos

pois vive tentando impressionar seu
mal-agradecido chefe a fim de

conseguir uma merecida

promoção. Então, ao conhecer Morty, um
vendedor maluco, ele encontra a resposta para
suas orações: um controle remoto mágico.
Lista dos mais locados: Os cavaleiros do ar -

Terror em SilentHill - Viagem fantástica - Ela

é o cara - Trair e coçar é só começar -Maldição

AAGUSVJOED
VereadorAugusto Beduschi, 232

Fone 3332 0701

Câmara de Dirigentes Lojistas de Gaspar

I!J Livros Fitas

Como não vender - O
vendedor do futuro chama

se videofone, aparelho que

permite mostrar com maior

número de detalhes é o que

queremos e precisamos que
nossos clientes vejam.
Treinamento eficaz do

profissional de vendas -

Possibilita o enfoque de

conceitos, estratégias e

técnicas que muito podem
contribuir para o trabalho
do tema dentro de uma

abordagem atualizada e eficaz.

Marketing e vendas do século
XXI - Tem como objetivo
revelar conceitos fundamentais

sobre os mais diversos temas da

gestão empresarial.

Primeiros passos para a

qualidade - Como

implantar a qualidade. É
uma videoteca totalmente

direcionada para a

formação, utilização e

aperfeiçoamento da

empresa ou do homem.
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Concessionária Chalico Motos é
campeã em vendas de Sundown

,
Direto ao Assunto

o jovem empresário
gasparense Charlen Francisco,
mais conhecido como Chalico,
recebeu pela Chalico Motos o

prêmio de maior vendedor de
motos Sundown do Brasil em
2006.

A CONCESSIONÁRIA CHALICO
Motos recebeu o prêmio de número 1 em

vendas de motos Sundown pelo segundo
ano consecutivo, uma vez que já havia
sido campeã em 2005. A premiação foi
realizada em dezembro de 2006 em

Atibaia, São Paulo.
De acordo com Chalico, proprietário

da concessionária, dois quesitos são

avaliados para pontuar os representantes
da Sundown em todo o país: número de
motos que são compradas pela
concessionária e população que a área

onde está localizada atinge. E nessa

relação mais uma vez a Chalico Motos

saiu na frente, consagrando-se campeã.
A concessionária gasparense possui 11

lojas em 20 cidades entre Vale do Itajaí e
Vale do Tijucas. "A Chalico Motos

nasceu em Gaspar e sempre terá suas

raízes fincadas aqui e com a comunidade

gasparense", disse Chalico.Apesar de não
esquecer suas raízes, as lojas de

Blumenau e Brusque são as duas

principais da concessionária.
Em 2006 a Chalico Motos vendeu

1.860 motos Sundown OKm, e sua área

de abrangência atinge mais de 700 mil

pessoas. Foram estes expressivos
números que garantiram o prêmio para a

concessionária pela segunda vez.

O empresário explicou que onde a

Sundown tem loja as vendas ultrapassam
o dobro da Yamaha e da Suzuki juntas,
"a Sundown é a firma de motos que mais

ENGL'ISH
SPEAK ENGLISH NOW!!!
lHE BEST WAY TO PRACllCE YOUR ENGLlSH
(CONVERSATION CLASSES)
PHONE: 3332-1449
CEL: 8408-4573

TEACHER:

JOSÉ

cresce e a Chalico Motos está crescendo

junto", afirmou.
Ele atribui o sucesso das motos

Sundown, e conseqüentemente da

concessionária, ao fato de todas asmotos

virem' completas de fábrica, sem

adicionais na moto e no preço. Outro
\d '

"a Sundponto que o estaca e que: a un own

é a primeira e única que tem dois anos

de garantia e dá assistência técnica 24h,
durante o período de garantia, através de
um telefone 0800".

No momento a Chalico Motos está

trabalhando com 11 modelos diferentes
de moto Sundown e� diversas cores,

sendo que amais acessível é aHunter 90

(R$ 2.990) e a top de linha é a V Blade
250 (R$ 15.990). As motos podem ser

parceladas e a entrada é dada para 30 dias.
"A credibilidade das nossas lojas

cresce a cada dia. Só aumentamos os

números de vendas, prova disso foi este

prêmio que recebemos da Sundown pela
segunda vez, e também os prêmios que
recebemos aqui na região", concluiu.

Como tudo começou
Chalico começou a vendermotos em

Gaspar no ano de 2000 com apenas cinco

motos. "Eu tive coragem de abrir a porta
da oportunidade", comentou. Atualmente
trabalha com cerca de 500 motos

Sundown OKm e 100 usadas (multi
marcas).

Para o empresário é preciso estudar

muito sobre o mercado para conseguir
crescer e alcançar as metas que são

estipuladas. Além disso, é necessário ter
uma boa equipe de vendas, "sempre
trabalho com pessoas humildes e

comprometidas com o serviço prestado,
esse é o estilo da Chalico Motos e da

Sundown'', afirmou. E se orgulha em

dizer que nunca

,to
Chalico (E) e o lutador Vitor Belfort durante a entrega do prêmio em Atibaia

esquece que foi Gaspar a cidade que lhe

deu a maior oportunidade de sua vida,
por isso retribui. "Mais de 50% dos
nossos funcionários são de Gaspar, e

sempre dou preferência' para os

gasparenses, não esqueço das minhas

raízes. Isso também ajuda,a
obter sucesso", finalizou.
Chalico comprou a

concessão da Sundown
há dois anos, quando
Beto Rangel se

tornou seu

sócio.

A Sundown Motos é uma

empresa relativamente nova no

mercado, existe há sete anos e há
três fabrica motos. Uma firma

totalmente nacional faz com que a

indústria brasileira de motos mostre
sua força.

Um crescimento acelerado e

sustentável colocou a Sundown

entre as marcas de motos mais

vendidas e desejadas do país. Em
.

apenas três anos cresceu mais de
260% em vendas, abriu 180

concessionárias e ampliou sua linha

de produtos. Um crescimento que
foi reconhecido pelos prêmios: Top
de Marketing ADVB, Marketing
Best e Sodexho Vida Profissional -

categorias Benefícios. A Sundown
também foi destaque na Edição
melhores e maiores da revista

Exame, na edição Valor 1000 do

Jornal Valor Econômico e na edição
As Melhores do Dinheiro da Revista
Isto � Dinheiro, que a elegeram uma

das melhores empresas do seu setor,
à frente de todas as outras

montadoras de motos.

Empresa de Painéis Publicitários e Estruturas Met�licas de Gaspar contrata:

SERRALHEIRO
.

- Experiência comprovada na função - Escolaridade mínima 1 grau completo.
A empresa oferece: Salário compatível com a função, ótimo ambiente de

trabalho e possibilidades reais de crescimento profissional.

A empresa também contrata PEDREIRO para serviços de acabamento..

Estrutural
Interessados entrar em contato com Mata pelo telefone (47) 3332·25 2 ou comparecer no seguinte endereço:

Rua Henrique Dechamps, 100 - Bairro Figut;\ira Gaspar se.
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Babel é uma das superproduções
favoritas ao Oscar de melhor filme

Direto ao Assunto

Com oito indicações o musical

Dreamgirls • Em Busca de um

Sonho, do diretor Bill Condon,
liderou as nomeações para o

Oscar, com oito indicações,
mas ficou de fora da categoria
melhor filme.

A LISTAGEM OFICIAL dos filmes

que irão concorrer à 79a edição do Oscar
foi divulgada na última terça-feira (23)
pela Academia de Artes e Ciências

Cinematográficas em Los Angeles,
EUA.

Logo depois de Dreamgirls, que teve
oito indicações, veio o drama Babel que
irá concorrer em sete categorias,

JORNAL METAS
31 de Janeiro a 2 de Fevereiro de 2007

Foto: Reprodução Inte'}iet
incluindo melhor filme e duas atrizes

coadjuvantes.
Outros nomeados para melhor filme

foram Os Infiltrados, de Martins

Scorsese, o drama da 2a Guerra, Cartas
de Iwo Jima, de Clint Eastwood, a

comédia Pequena Miss Sunshine e a

crônica da decadência monarquista A
Rainha. Com Dreamgirls, vencedor do
Globo de Ouro, fora da disputa, ficou
ainda mais difícil especular quem ficará

com o Oscar de melhor filme.
Mas para os prêmios de melhor ator

e atriz os favoritos são mais evidentes:

a britânica Helen Mirren, pelo papel da
monarca Elizabeth II em A Rainha e

Jennifer Hudson pela cantora de

Dreamgirls são as favoritas.
E a disputa da estatueta de melhor Whitaker por seu papel do ditador Escócia; e Eddie Murphy como cantor

ator está mais acirrada entre Forest africano Idi Amin em O Último Rei da em Dreamgirls.

Me1horfilme: ARainha; Babel; Cartas (HalfNelson); Peter O'Toole (Venus);Will

de Iwo Jimma; Os Infiltrados; Pequena Smith (À Procura da Felicidade); Forest
Miss Sunshine. Whitaker (O Último Rei de Escócia).

Me1hor direção: Stephen Frears (A
Rainha): Alejandro Iiíárritu (Babel);
Martin Scorsese (Os Infiltrados); Clint
Eastwood (Cartas de Iwo Jima); Paul
Greengrass (Vôo United 93).

Me1hor filme estrangeiro: After the
Wedding (Dinamarca); Days ofGlocy
(Argélia); The Lives of Others
(Alemanha); O Labirinto do Fauno

(México);Water (Canadá).

Me1hor ator: Leonardo DiCaprio
(Diamante de Sangue); Ryan Gosling

Me1hor ator coadjuvante: A1anArkin
(pequenaMiss Sunshine); Jackie E. Haley
(pecados Íntimos); Djimon Hounsou
(Diamante de Sangue); EddieMurphy
(Dreamgirls); MarkWahlberg (Os
Infiltrados).

Me1hor atriz: Penélope CIJJZ (Volver);
Judi Dench (Notas sobre um Escândalo);
HelenMirren (ARainha); Meryl Streep (O
Diabo Veste Prada); KateWmslet (pecados
Íntimos).

Me1hor atriz coadjuvante: Adriana
Barraza (Babel); Cate Blanchett (Notas

sobre um Escândalo); Abigail Breslin
(pequenaMiss Sunshine); Jennifer Hudson
(Dreamgirls); Rinko Kikuchi (Babel).

Me1hor roteiro adaptado: Borat;
Filhos da Esperança; Os Infiltrados;
Pecados Íntimos; Notas sobre um
Escândalo.

Me1hor roteiro original: ARainha;
Babel; Cartas de Iwo Jima; PequenaMiss
Sunshine; O Labirinto do Fauno.

Me1hor filme de animação: Carros;
Happy Feet: O Pingüim; A Casa Monstro

Direção de arte: Dreamgirls; The
Good Shepherd; O Labirinto do Fauno;

Piratas do Caribe 2: O Baú daMorte;
O Grande Truque.

Fotografia: Dália Negra; Filhos
da Esperança; O ilusionista; O
Labirinto do Fauno; O Grande

Truque.

Me1hor trilha sonora original: A
Rainha; Babel; The Good German;
Notas sobre um Escândalo; Labirinto
do Fauno.

Me1hor canção: I Need toWake

Up - Uma Verdade Inconveniente;
Listen - Dreamgirls; Lave You I Do -

Dreamgirls; Our Town - Carros;
Patience - Dreamgirls.

Pague seu IPTU em parcela única
até o dia 15 de fevereiro e concorra ao

sorIeio de um UnoMille Fire Flex 0Km.
Você ainda ganha 15% de desconto.

PREFEITURADE
GASPAR

Faça seu pagamen1D nas agências bancárias credenciadas do Banco do Brasil,'
.

Bradesco, HSBC. SESC, Bluctedi, Cecred, caixa Etonômica Federal 00 em casas 1oIéricas.

"O f8l!ulamen1ooonslan1e no DecretlI
1705/2006,de 22dadmmbm de 2006.
encontra-se no aliewww.gasper.!lC.gov.br

InfonnllÇÜllS:
3382·2138 ramal21ll1
iptu@gaspar.sc.gov.br

i
1
,
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Brasil é campeão no consumo

de remédios para emagrecer
Direto ao Assunto

o Brasil é campeão mundial no consumo
de remédios para emagrecer. Mas estes
remédios podem ser prejudiciais à sàúde,
por isso é necessário tomar cuidado ao se

automedicar, é sempre bom que os
inibidores de apetite sejam receitados por
um médico.

COMOTODADOENÇA
crônica, a obesidade

precisa ser encarada com a

mesma responsabilidade e

seriedade destas moléstias.
Não se trata de falta de

força de vontade, de desvio
de conduta, de desleixo

pessoal. É uma doença
crônica grave e que pode
propiciar o aparecimento
de muitas outras, como

diabetes, hipertensão
arterial,

-

doenças cardíacas

como o infarto, doenças
ortopédicas e

reumatológicas como a

artrose, vários tipos de

problemas psicológicos e

até alguns tipos de

cânceres, como o demama.

Segundo a Sociedade

Brasileira de

Endocrinologia, 40% da

população brasileira está

acima do peso e só 10% é

obesa. Mas o Brasil é

campeão no consumo de

derivados de ánfetamina, as

drogas para emagrecer.
"Precisamos mudar nossa

forma de encarar a

obesidade e deixar de

relacioná-la a fatores

estéticos exclusivamente,
porque ela traz consigo
muito mais problemas
médicos e psiquiátricos do

que podemos imaginar",
afirma a médica Ellen
Simone Paiva, diretora
clínica doCentro Integrado
de Terapia Nutricional,
Citen.

Como toda doença
crônica e ainda sem cura

definitiva, a obesidade tem
fases de remissão e

recidiva e deve ser tratada

cronicamente, como o

diabetes e a hipertensão
arterial. Essas doenças
também possuem estágios,
onde ora podem estar bem

controladas, e ora, fora de
controle. A dieta é sempre
a pedra fundamental no

tratamento da maioria das

doenças crônicas.

Entretanto, temos à

disposição um grande
arsenal de medicamentos

que pode ser usado, desde
o surgimento da doença,
como é o caso do diabetes

e da hipertensão arterial.

"São inúmeras as drogas
que podem ser usadas em

várias associações e que,

apesar de não serem

curativas, - conseguem
desacelerar a evolução da

doença e tornar a vida

desses pacientes menos

sofrida e muito mais

qualificada.Assimtambém

acontece com a

obesidade", diz a

endocrinologista Ellen

Paiva

As drogas usadas no

tratamento da obesidade
. são de quatro grupos
fundamentais (ver box),
explica a médica. "Muitos
de vocês podem conhecer

outras, das quais eu nem

saiba da existência e que
não se enquadram na

minha classificação, dada
a grande facilidade com

que esses medicamentos

aparecem nomercado", diz
a especialista. Nestes

casos, defende a

endocrinologista, tratam-se
de placebos e outras

extremamente deletérias,
muitas vezes, contra

indicadas para
.

o

emagrecimento, como é o

caso dos hormônios
tireoideanos e diuréticos,
muito úteis no tratamento

das doenças de tireóide,
cardiológicas e renais e

usados erroneamente em

fórmulas e comprimidos
industrializados para o

tratamento da obesidade.
"Diuréticos e laxantes

não emagrecem, eles
desidratam e levam àperda
de peso pela perda de água
e não pela perda de

gordura. Hormônios

tireoideanos não

emagrecem ninguém, pois
quando levam à redução do
peso é através de perda de
massa magra e não de

gordura", explica Ellen

Paiva. Os' hormônios

tireoideanos, quando
ingeridos p�r pessoas que.
'não têm deficiência desses

Foto: Reprodução Internet

Anfetaminas bloqueiam os neurônios da fome

hormônios, levam a um'

quadro de excesso de

hormônios tireoideanos e

imitam uma doença
chamada hipertireoidismo.
"Ou seja, causam uma

doença para levar à perda
de peso", reforça a

especialista.

• Anfetaminas - Essas

drogas são as mais

antigas no arsenal de
tratamento da
obesidade. Os efeitos

das anfetaminas se dão

através de ação cerebral,
elas agem nos neurônios

responsáveis pela fome,
bloqueando-os. O
resultado do uso de

anfetaminas é um

padrão alimentar
intensamente restritivo,
com dietas com

quantidades calóricas

muito baixas e

nutricionalmcnte màis
condenáveis ainda. O

usuário perde muito
peso rapidamente, fica

desnutrido e jamais
consegue fazer a

manutenção do peso,

quando a medicação é

suspensa.
• Sacíetõgenos - Neste

grupo, a droga mais
conhecida e estudada é a

sibutramina. Os

pacientes continuam

tendo fome nos horários

normais das refeições,
mas com muito menos

comida eles conseguem
saciedade e param de

comer muito mais

precocemente.
• Inibidores da

absorção das gorduras -

A droga apresenta a

vantagem de poder ser

usada por pacientes
com antecedentes de

doenças cardiológicas
e neurológicas. Pode
ainda ser associada aos

sacietógenos sem
.

nenhum problema para
os pacientes.
• Antidepressivos e

anticonvulsivantes -

Alguns antidepressivos
e anticonvulsivantes

interferem na

compulsão alimentar e

no próprio impulso de

comer. Dessa forma,
são coadjuvantes no

tratamento de

pacientes obesos com

transtornos ansiosos e

tendência depressiva.

ftalmol gia
.. -r::.,
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I Imóveis I
Vende-se terreno com 392m2,
R$ 6.000,00, e assumir presta
ções. Aceita-se carro ou moto no

negócio. Tratar com Jaqueline
ou Patricia - (47) 8828 3869 ou

(47) 88299357

Vende-se casa de alvenaria no

bairro Figueira com 3 quartos, 1

sala, cozinha, lavação, área de
festa, 2 bwc e garagem. Livre de
enchente. Valor R$ 38.000,00.
Tratar com Jackson ou Carla -

88285011

Vende-se casa de madeira, com
3 qtos, sala, bwc, garagem,
lavação. Na rua José P. dos San
tos, 65, Belchior Central. Tratar
com Giséle ou Alcides- - 3397
8412 ou 91975440

Vende-se casa no bairro 7 Se
tembro, 3 qtos, sala, cozinha, 2
bwc, garagem, piscina. Próxima
do hospital. Valor R$
175.000,00. Tratar com Dilma -

84122302

Vende-se casa de alvenaria
176m2• Terreno medindo 350m2,.
1 suite, 4 dorm, 2 salas, 2 coz, 2

bwc, lavação, garagem com

churrasq. e fogão à lenha. S.
Terezinha. Valor R$ 145 mil. Tra
tar com Valter - 3332 8715 I 8811
2950

Vende-se ap em construção, lo
calizado na rua ltajaí-centro,
residencial PauloWehmuth, blo
co "B", nº 201, (3 dormitórios),
Valor a combinar. Tratar cl Mil
ton - 3332 4654 ou 9602 6674

Vende-se ou troca-se casa de
alvenaria 7x8,contendo 2 quar
tos, sala, cozinha, bwc, lavaçao,
mais kitinete 3x8. Localizada no

Vorstardt, 1.5pOm da Sulfabril.
Valor R$ 35.000,00. Tratar com
Ana Paula - 99216931 ou

anna_pauTa201O@hotmail.com

Compra-se casa em Gaspar de
preferência no bairro S.
Terezinha. Valor R$ 40.000,00 e

dou carro no negócio. Horário
comercial. Tratar com Selrria -

33324919

Aluga-se sala comercial no bair
ro S. Terezinha. Ótima localiza

ção. Valor a combinar. Tratar
com Silvana ou Sérgio - 3332-
7036

Procura-se casa para alugar.
Com 3 ou + qts, garagem fecha
da e demais dependências. Com
barracãoe/ou edícula elou depó ..

sito. Temos boas referências.
Tratar com Leonardo ou Graciela
- 3397 1891 e 99327961

I Veículos I
Vende-se Gol CU 1.6 96 bási
co, emplacado. Valor R$
13.000,00 a vista. Tratar com
Ana Paula - 99216931 ou

annapaulazütO@hotmail.com

Vende-se Fiat Uno 1.5, 2 por
tas ano 93, vermelho, 89 mil Km.
Carro impecável. Tratar com
Silvio - 9922 4976

Vende-se Premio CS 1.3 86/86,
álcool, revisado. R$ 3.500,00.
Tratar com Percy ou Diego - (47)
3222 3975 I 3037 1050

Vende-se Scénic 1.6 16v com

pleto, ano 2003, prata,
inteiríssimo. Valor R$ 40.000,00.
Tratar com Rosana - 8412 0722

rosana_raulino@brturbo.com.br

Vende-se Ipanema 98 prata, 4
portas, desemb traseiro, motor
novo. Fone: 8413 4000.

Vende-se Fusca cor amarela,
ano 73 ,com reparos na lata para
fazer. Tratar com Clóvis - 8406
6950

Vende-se CBX Twister 250, ver
melha. ano 2006, com ponteira
pró tork. 9000km. Tratar com
Anderson - 3332 8451 ou 9938
4990 I thowtme@terra.com.br

Vende-se Honda Biz ano 2000.
Valor R$ 3.000,00. Tratar com
Nilson - 9992 8214

Vende-se Web Sundow 100cc,
2004 verde, com partida elétri
ca, + 2 capacetes, 12.000km,
pneu tras, novo, nenhum arra

nhão. Valor R$ 3.500,00 (moti
vo mudança). Tratar com Luiz
Fernando - 9902 1666 ou 3332
2598

Vende-se CG com roupa de

XR200, freio a disco e motor
novo.Valor R$ 1.000,00. Tratar
com Rodrigo

Vende-se uma Tornado preta
2007 valor R$ 10.500,00. Tratar
com Sérgio - 8424 2952 ou 3397
1559

Vende-se ou troca-se Clio 98,
1.6 RN, 4 portas, vermelho. Va
lor R$ 3.500,00 + 40X R$ 388,90.
Aceito troca por um de menor

valor. Tratar com Junior - 9607
8234 I
alfonsohostert@yahoo.com.br

I Diversos I
Engenheiro FloreStal. Consulte pi
serviços: Corte de palmito, Corte de
madeira nativa, Inventários flores
tais até 3,0 ha,licenciamento de
arroz, medições de terra, Avalia
ções de terrenos, Multas
ambientais, Projeto recuperação de
área degradada. Tratarcom Lodair.
3328 0896 - 9912 3297

Converta sua fita VHS para OVO.
com ou sem edicão. Fone: 3332
6232 I 9992 0001 com Marcos ou
Tatiane

Vende-se celular Motorola V635

(TIM). Acompanha cabo, cd's, car
regador, R$ 430,00. Informações
pelo fone - 9607 1741 ou 3332-
2808 com Gizéli'

Vende-se Playstation 1, 14 Cds, 2
controles, 1 memori cardo Valor R$
250,00. Tratar pelo fone - 3397
8351

Vende-se câmera digital Sony dsc
500 na caixa nunca foi usada, por
apenas R$ 600,00 e calculadora
financeira HP. Tratar com Alex -

9931 8062 ou 3332 8349

Vende-se câmera digital sonyW70
7.2 Megapixels. Vendo por R$
1.050,00avista. Tratarcom Fabeny

9991 6222 ou

aifab@yahoo.com.br

Vende-se CD sony MP3 com con

trole novo na caixa. ValorR$ 380,00
ou 6X no .cartão visa sem juros.
Tratar cf Reginaldo - 3332 2808

Vende-se módulo Roadstar 800
Silver novo. Valor R$ 380,00 ou 6x
no cartão visa. Tratar com

Reginaldo - 3332 2808

Vende-se 1 Super Tweeter XS-
1000 ExploSound 2500W novo

com capacitor por R$ 50,00.
Tratar com Ivan - 3332 7869 ou

i.vanzinho@hotmail.com

Vende-se máquina (prensa) de
Transfers seminova MOgK PTA
500 automática, R$ 2.750,00 (tra
balhando) marcarvisita. Tratar com
Rosana - 8412 0722 ou

rosana_raulino@brturbo.com.br

Vende-se ou troca-se por carro as

máquinas de costura: 4 Retas, 1
Reta Eletrônica, 2 de uma agulha,
1 de duas agulhas e 1 Interlock.
ValorR$ 7.500,00. TratarcomWan
derlei - 3332 6090

Compra-se ou vende-se: Compra
se betoneira e vende-se ou troca
se um motor com 7.5 hp por um
menor. Tratar com Odirlei - 3397
0276

�
Power Car Auto Mecânica Jair
contrata mecânico com experi
ência. Interessados entrar em
contato pelo telefone 3332 3800
falar com Jair ou Ederson.

Confecções Chacabru precisa
de talhador com experiência,
preferência para sexo masculi
no, horário de trabalho 7h às
17h, possibilidade de almoço na

empresa. Interessados ligar
para 3332 1404 com Sr. Luis ou

Kelly

Precisa-se de professor de in

glês e espanhol com urgência.
Tratar pelo fone - 3.3321731

Precisa-se de Instrutor de
Informática com urgência ambos
os sexos, com conhecimentos
em Office e Computação Gráfi
ca. Exelente Salário mais
benificios. Tratar com LuislLeila
- 33321731

I 'ESTADO DESANTACATARíNATpODER JUDIciÃRlo'
Comarca de Gaspar I 2" Vara
Avenida Deputado Francisco Mastella, sin°, Sete de Setembro - CEP
89.110-000, Gaspar-SC - E-mail: gprvar2@tj.sc.gov.br
Juiz dê Direito: Cássio José LebarbenchonAngulski
Escrivã Designada: Taisa Ruberti

EDITAL DE INTERDIÇÃO - Art. 1184, do CPC - PRAZO DO
EDITAL: 20 DIAS
Interdição/extinção Da Interdição n" 025.02.004006-1
Requerente: Amabile Ayroso
Requerido: Ricardo Cesar Ayroso

Interdito: Ricardo CesarAyroso, brasileiro, solteiro, maior, incapaz,
residente e domiciliado naRua José FloresAyroso, Sete de Setembro -

CEP 89.110-000, Gaspar-SC. DoençaMental Diagnosticada: Retardo
MentalModerado. Data da Sentença: 1107/2005. CuradoraNomeada:
Arnabile Ayroso. Por intermédio do presente, os que virem ou dele

. conhecimento tiverem, ficam cientes de que, neste Juízo de Direito,
tramitaram regularmente os autos do processo epigrafado, até sentença
final, sendo decretada a medida postulada, conforme transcrito na

parte superior deste edital, e nomeado(a) ofa) curador(a), ota) qual,
aceitando a incumbência, prestou o devido compromisso e está no

exercício do cargo. E, para que chegue ao conhecimento de todos,
partes e terceiros, foi expedido o presente edital, o qual será afixado no
local de costume e publicado 3 vez(es), com intervalo de 10 dias na
formada lei.
Gaspar(SC), 18 de dezembro de 2006.

ESTADO DE SANTACATARINA I PODER JUDICIÁRIO
Comarca de Gaspar / 2' Vara
Avenida Deputado Francisco Mastella, sin°, Sete de Setembro - CEP
89.110-000, Gaspar-SC - E-mail: gprvar2@tj.sc.gov.br
Juiz de Direito: Cássio.José LebarbenchonAngulski
Escrivã Judicial Designada: Ivete Trapp Dirksen

EDITAL DE INTERDIÇÃO - Art. 1184, do CPC - PRAZO DO
EDITAL: 20 DIAS

Interdição/extinção Da Interdição n° 025.05.001634-7
Requerente: Cenira do Carmo Crukievicz

Requerido: Eliane Kruskievicz

95/96/97/98/99
00/01/02/03/04
00/01/02/03/04
02/03/04
2003/2004
2002/2003/2004
2003/2004
98/99/00/01/02
2005
99/00/01/02
00/01/02
OK
OK
OK
OK
04/05/06

SUNDOWN

Motos usadas sem entrada,
com as melhores taxas do mercado.

CG 125 TITAN
CG 125 TITAN KS
CGTITAN ES
CGTITAN KSE
NXR BROS 125
TWISTER
XTZ 125 K
CBXSTRADA
TORNADO
XLR 125 KS
XLR 125 ES
WEB
STX200
MOTARD200
VBLADE
TITAN 150

.' "�:' Fone 3332 0507
.

Rua MáriO Vanzuita< _ tentr� _' Gaspar'

Imóveis ,;"r
Creci 1678/J

•••••••••••••••••••••••••••••

VENDE - CASAS/APARTAMENTOS/GALPÕES

Av. das Comunidades, 310 - Sala 202 - Centro - Gaspar - Fone: 3332-1074

Interdita: Eliane Kruskievicz, brasileira, solteira, rua Cândido João
dos Santos, bairro Santa Terezinha - CEP 89.110-000, Gaspar
SC.Doença Mental Diagnosticada: Retardo Mental Moderado. Data
da Sentença: 04/08/2006. Curadora Nomeada: Cenira do Carmo

. Kruskievicz, Por intermédio do presente, os que virem ou dele
conhecimento tiverem, ficam cientes de que, neste Juízo de Direito,
tramitaram regularmente os autos do processo epigrafado, até sentença
fmal, sendo decretada a medida postulada, conforme transcrito na

parte superior deste edital, e nomeada a curadora, a qual, aceitando a

incumbência, prestou o devido compromisso e está no exercício do

cargo. E, para que chegue ao conhecimento de todos, partes e terceiros,
foi expedido o presente edital, o qual seráafixado no local de costume e
publicado 3 vez(es), com intervalo de 10 dias na forma da lei.

Gaspar (SC), 27 de novembro de 2006.

BELAVISTA-Alvenaria com

129,60m2 - 03 dormitórios, sendo
01 suíte - Rua Theobaldo

Deschamps - R$ 85 mil. Aceita
troca casa pequeno valor; -

Apartamento Residencial Bela
Vista - 03 dormitórios _ R$ 60 mil;
- Apartamento Residencial Bela
Vista - 02 dormitórios + garagem
coberta - R$ 60 mil. Aceita
financiamento bancário; CENTRO
- Alvenaria com 220,00m2 - semi
acabada _ Rua José Rafael
Schmitt. Terreno com 500,00 m2
- R$.65 mil; - Alvenaria com

278,00 m2 - 03 suítes - em

Construção - Lot, São Pedro - R$
80 mil; COLONINHA:- Alvenaria
com 250,00 m2 _ 03 dormitórios,
sendo 01 suíte + terreno com

6.087,87m2 - Rua Ilhota, Próximo
ao Centro _ R$ 350 mil; - Alvenaria
com 300,00 m2 03 dormitórios,
sendo 01 suíte- terreno com

1.312,00 - Rua Dr. Nereu Ramos
_ R$ 350 mil; - Alvenaria com

140,00 m2 - 03 dormitórios _ Rua
Maestro Egon Bohn - R$110 rnil..
FIGUEIRA: - Prédio de alvenaria
'com 520,00 m2 - 02 pisos _ novo
- sendo: Térreo _ sala comercial
e garagem. 1 º piso - apartamento
- Rua Francisco Sheidt - R$ 230
mil; GASPARINHO:- Alvenaria
com 185,00 m2 _ 04 dormitórios,
sendo 01 suíte _ Rua Leopoldo
Alberto Schramm. Terreno com

1.100,00 m2 _ R$ 85 mil; -

Alvenaria com 80,00 m2 - 03
dormitórios _ Rua Silvio Fistarol -

R$ 50 mil; ILHOTA: - Alvenaria
com 209,00 m2 _ 03 dormitórios,
sendo 01 suíte. Terreno com

1.184,00 m2 - Rua 21 de junho -

R$130 mil; -Alvenaria com 11 0,00
m2 _ 02 dormitórios - Rua Padre
Carlos Gesser - Jardim Ilha Bela
- R$ .35 mil; MARGEM
ESQUERDA:-Alvenaria com

320,00 m2 - 02 pisos - 04
dormitórios + área para facção _

Rua Nicolau Threiss _ R$ 92 mil.
Aceita troca por sítio; - Alvenaria
com 240,00 m2 - 03 dormitórios
- Rua Pedro Bonifácio Sabel-R$

72 mil; B.SANTA TEREZINHA:
Alvenaria com 205,00 m2 - nova
- 05 dormitórios, sendo 01 suíte
Rua Paulo Bemardo Schmitt - R$
130 mil; - Casa de alvenaria +

galpão com área total de 325,00
m2 + terreno com 645,00 m2 -

Rua Barão do Rio Branco - R$
130 mil; - Alvenaria com 185,00
m2 - 03 dormitórios, sendo 01
suíte. Tarrsno.com 628,00 m2-
Rua Rodolfo Vieira Pamplona -

R$ 140 mil; B. SETE DE
SETEMBRO:-Alvenaria + kitinete
com área total de 272,00 m2 -

Rua 1 º de Janeiro - R$ 85 mil; -

TERRENOSisíTIOS
BARRACÃO - Sítio com

568.800,00 m2 para
reflorestamento I possui aprox.
10.000 eucaliptos - distante

500,00metros da Rod. Ivo Silveira
- Preço e condições a combinar;

BELA VISTA - Loteamento
São Francisco com 462,72 m2 _

R$36 mil; BR-470-Terrenos com
área de 926,10 m2 a 1.607,45 m2
_ Vários - Preço e condições a

combinar; CENTRO _ Terreno
com 575,,00 m2 Rua Frederico
Nicolau da Silva _ R$ 45 mil; ,

COLONINHA: - Rua Júlio

Deschamps -Próx. Centro _ com

285,60 m2 - R$ 35 mil;
FIGUEIRA:- Rua José Mondini
com 498,55 m2 _ R$ 32 mil;
GASPARINHO:- Rua. João
Dorvalino deOliveira, com 364,00
m2 - R$ 18 mil; MARGEM
ESQUERDA:- Rua Francisco
Lenfers com 288,00 m2 - R$ 12
mil - com financiamento direto; -

Rua das Palmeiras com 450,00
m2 _ R$ 25 mil; - Rua Hercílio
Fides Zimmermann IEsquina com
a Rua Luiz Franzói com 600,00
m2-R$110mil; BAIRRO SANTA
TEREZINHA:- Rua Rodolfo Vieira

Pamplona com 3.873,80 m2 _

Próximo Centro _ R$ 175 mil;
BAIRRO SETE DE SETEMBRO:
- Rua Sete de Setembro com

1.401 ,18 m2 _ Preço e condições
a combinar;

Gaspar (SC), 29/01/2007.
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Es orte

Agora todos já venceram

Após os times visitantes
surpreenderem nas primeiras
rodadas, neste final de semana

foi a vez dos donos da casa

mandarem no jogo.

ENFIM o METROPOLITANO

conquistou sua primeira vitória no

Catarinão 2007. Nosso vizinho venceu

oAvai por 1 a O, domingo (28), no estádio
do Sesi em Blumenau. O verdão poderia
até ter vencido com mais tranqüilidade,
se não fossem os gols desperdiçados
pelos seus atacantes. Mas como o que

vale são os três pontos, melhor para os

blumenauenses. O gol da vitória foi

marcado por Grisley, um belo chute de

fora da área. O outro vizinho, Brusque
ficou no O a O com a Chapecoense, no
estádio Indio Condá em Chapecó.

O Figueirense foi outro que

conquistou sua primeira vitória ao

derrotar o Marcílio Dias por 1 a O, no
Orlando Scarpelli, na capital catarinense.
André Santos foi o autor do gol da vitória
alvinegra. A liderança da competição
ficou com o Juventus que derrotou o

Criciúma, também por 1 a O, no estádio

João Marcatto, em Jaraguá do Sul. O gol
da vitória saiu dos pés de Jean Michel de
pênalti.

Quem também venceu a primeira na

competição foi o Atlético de Ibirama.

Com gols de LuizAndré eGiovani, o time
de Ibirama venceu o Guarani de Palhoça
por 2 a 1, jogando no estádio Hermann

Aichinger, em Ibirama. Hugo descontou

para o time visitante.

Único time a vencer com folga a 4a

rodada, o Próspera derrotou o Joinville

por 3 a O no estádio Mario Balsini, em
Criciúma. Os gols do time do sul do

estado foram marcados por Marcelo

Silva, Junior e Diego.
A classificação ficou: l°-Juventus

(10), 2°-Criciúma (7), 3°-Joinville (7), 4°_
Atlético de Ibirama (6), 50-Guarani (6),
6°-Brusque (5), 7°-Marcílio Dias (5), ·8°_

Chapecoense (5), 9°-Próspera (4), 10°_

Metropolitano (4), l I'vAvai (3) e 12°_

Figueirense (3).

Briga acirrada na ponta da tabela

Todos os jogos da quinta rodada serão
realizados às 20h30min. Brigando para
retomar à liderança, o Joinville enfrenta

o Atlético de Ibirama, quarta-feira (31),

Juventus venceu o Criciúma por 1XO

na Arena, em Joinville. Márcílio Dias

pega o líder Juventus no estádio Dr.

Hercílio Luz, em ltajaí.Metropolitano faz
a segunda partida consecutiva em casa, no

Sesi, emBlumenau.Dessavezo adversário

éPróspera.Avai quer espantar a crise contra
oBrusque, naRessacada, emFlorianópolis.
Fechando a quarta-feira Criciúma e

Chapecoense, jogam no Heriberto Hulse

em Criciúma. Quinta-feira também às

20h30min é a vez do Guarani enfrentar o

Figueirense, no estádioRenatoSilveira, em

Palhoça, completando a rodada.

O Brasil fechou com "chave de

ouro" o Sul-Americano Sub 20 de

futebol, realizado no Paraguai.
Campeão do torneio ficou com a vaga

para as Olimpíadas de Pequim no ano

que vem e a vaga no mundial da

categoria.
Após começár mal o hexagonal

final e ficar ameaçado de desandar na

competição, os garotos comandados

pelo técnico Nelson Rodrigues,
mostraram superação e garantiram a

vaga na raça. A última partida da

equipe brasileira foi contra a

Colômbia, domingo (28) no estádio

Defensores Del Chaco em Assunção.
A vaga para Pequim já estava

assegurada após a derrota do Chile

para o Paraguai, mesmo assim os

brasileiros mostraram qualidade e

venceram por 2 a O os colombianos.

Os gols foram marcados pelo capitão
Lucas e Edgar.

A Seleção Brasileira encerrou a

competição com 11 pontos, dois a

mais que a segunda colocada

Argentina, também classificada para
as olimpíadas. Acabou dando a lógica
que a Conmebol esperava. Após na

última eliminatória para as

Olimpíadas de Atenas, na Grécia em

2004, o Brasil ficar de fora, a entidade

que controla o futebol nas Américas,

apostou na supremacia Brasileira e

Argentina, na categoria..
Os 20 jogadores que participaram

da conquista foram: Cássio, Muriel,
Amaral, Anderson, Thiago Heleno,
Eliezio, David, Carlinhos, Fagner,
Roberto, Fernando, Lucas, Leandro

Lima, Willian, Tchô, Danilinho, Luiz

Adriano, Alexandre, Edgar, Fabiano
Oliveira.

Porém esses jogadores que

conquistaram a vaga para as

olimpíadas dificilmente representarão o
Brasil na China. A competição olímpica
é para jogadores até 23 anos, podendo ser

convocados três atletas com idade superior.
O que significa: que possivelmente três

medalhões selecionáveis, serão convocados

e as demais vagas preenchidas com

jogadores mais experientes.

JORNAL METAS
31 de Janeiro a 2 de Fevereiro de 2007

• Triathlon I - Uma enorme estrutura já está

sendo montada na praia Central de Balneário

Camboriú. No próximo domingo (dia 4), o

município estará, mais uma vez, na tela da Rede

Globo para todo o Brasil, com realização da 7'

edição do Campeonato Ibero-Americano de Fast

TriathlonFeminino.A competição será transmitida
durante a programação do Esporte Espetacular. A

largada para a primeira bateria acontece às 9h30,
em frenteàpraçaAlmiranteTamandaré, naAvenida

Atlântica, Estão confirmadas as presenças das três

melhores triatletas do Brasil, Argentina, Portugal,
Colômbia, Equador e Espanha.

.. #

• Triathlon II � Nas primeiras seis edições da

competição, as brasileiras estiveram no lugarmais
altodopódioemquatrooportunidades: 2001, 2002,
2004 e 2006, esta última também realizada em

Balneário Camboriú. As canadenses ficaram com

os títulos em 2003 e 2005. O triathlon envolve três

modalidades de disputas: natação, ciclismo e

corrida. Cada bateria dura, emmédia, 17 minutos.

• Derrota - As dores no quadril parecem
continuar incomodandoo tenistaGustavo Kuerten.

Na primeira rodada do torneio de Viíia Del Mar,
noChile, o ex-campeão de Roland Garros perdeu,
no tiebreak, para o espanholOscarHemandez, por
2 sets a O. Durante a partida, o tenista precisou
recebermassagens no quadril. Infelizmente, Guga
podeestarpróximodeumaaposentadoriaprecoce.

• Vitória - Avitória "magra" em cima doAvaí

deu fôlego ao time doMetropolitano na tabela. Só

não escondeu as carências do time, principalmente
no ataque. Em três partidas, o "verdão" marcou

apenas 3 gols e sofreu 4. O saldo de gols é

importante na classificação à próxima fase e até

na hora de decidir o campeonato.

• Rodada - Antepenúltimo colocado na tabela,
o Metropolitano recebe hoje (dia 31) o Próspera,
que está uma posição acima do time de Blumenau

(justamente em função do saldo de gols). Outros
quatro jogos acontecem hoje: Marcílio Dias x

Juventus, Joinville x Atlético lbirama, Avaí x

Brusque e Criciúma x Chapecoense. Amanhã, o
Guarani recebe o desesperado e lanterna

Figueirense. Dependendo dos resultados podemos
ter um fato inédito ao final desta rodada: a queda
dos dois treinadores dos times da capital.

• O que disse•••

Carlo Ancelotti, técnico do Milan sobre o

atacante Ronaldo.

"Esperamosque seupeso sejasóuma questão
da imprensa. Ele (Ronaldo) tem uma estrutura

imponente, mas não está gordo. A verdade e que
tem treinado pouco".

e-mail: melosüve êjtette.com.bt

•
•
•
•

Conta com a superlinha contém 19 .,-
variedade em perfumaria e cosméticos e I
o atendimento especial que você merece I

i
.... _ .. II_II�y:��_iºª ºª�_:çºIB���ºªº��L1_§º:_ª_ª_ª�:º§zª1

Farmácia Cristóvio
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Circuito Unimed em Itajaí
o CIRCUITO UNIMED de Tênis o título do Masters do Circuito

Infanto-juvenil brasileiro está agitando as

quadras do Itamirim Clube de Campo e a

cidade de Itajaí desde ontem (30).Reunindo
os maiores tenistas do estado de Santa
Catarina e vários destaques nacionais das

categorias 12, 14, 16 e 18 anos, masculino
e feminino, o evento proporciona uma série
de atrações para os fãs do esporte em geral.

Uma das principais atrações será a

partida exibição entre o campeão mundial
de tênis em cadeira de rodas, Mauricio
Pommê, e Flávio Saretta, integrante da

equipe nacional da Copa Davis.
Mas o espetáculo ficará por conta dos

tenistas que estarão disputando-o ebuscam
. o primeiro título nacional do ano.Agaúcha
Martina Trierwailer, por exemplo, fez sua

estréia em 2006 justamente no Unimed de

Itajaí e para surpresa de todos, e dela

mesma, saiu com o título de simples e

duplas da categoria 16 anos. As

conquistas da então desconhecida atleta
deram um impulso na carreira e

resultaram no vice-campeonato
brasileiro individual no mês de julho e

Unimed.

Agora, jogando na

categoria 18 anos, Martina terá
outro desafio pela frente, vai
precisar de toda técnica e a

tradicional garra para superar
nomes já experientes, inclusive
com participações em torneios

profissionais, como Bianca

Spinassi, Ana Luiza Ferreira e

Aline Berkenbrock,

Os jogos da Ia etapa do

Circuito Unimed de Tênis

Infanto-juvenil brasileiro

começaram com as partidas do
qualifying das categorias 14,
16 e 18 anos masculino. A

disputa pelo título inicia amanhã
(I"), A entrada para o público é

gratuita durante todo o evento.
,

A temporada da competição
contará com seis etapas
classificatórias para oMaster, programado
para acontecer na segunda quinzena de

outubro, emAmericana, no interior de São

Foto: Divulgação

CALÇADOS lo eSPORTeS

Ci;ínpleta 1Ii111. de
ffiat.riltl esportivo

R: Caf. Afist Ramos, 262 • 3332-3485
R: São José 277· 3

Martina é uma das favoritas na categoria 18 anos

Paulo. Dele participam os oito melhores
tenistas de todo o circuito e mais um

convidado, em cada categoria.

RIFFEL É CAMPEÃO NA ETAPA DE IMBITUBA
, ,

Riffel (96) superou a queda e venceu a corrida

<,

Rodrigo Riffel sagrou-se campeao da

3a etapa do Circuito Verão de Supercross.
O jovem piloto venceu a prova realizada

domingo (28) na cidade de Imbituba. O

Gasparense superou uma queda no início
daprova, após largarna segunda colocação,
mas terminou a corrida em primeiro lugar.
Riffel não participou das duas primeiras
etapas, pois cumpria suspensãopor disputar
uma prova'organizada por uma entidade

não federada à Federação Catarinense.
O supercross é uma pista de alto risco e

com grandes seqüências de saltos, o que

exige do piloto um ótimo preparo físico e

total concentração. Requisitos queRodrigo
já demonstrou ter.
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Mín. Móx.

Quarta
2 o 27

SOL NUBLAOO CHUVA PANCADAS

Quinta
200 270

Sexta
190 28°

Sábado
190 28°

CALENDÁRIO LUNAR

o
lBInmJ
212
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